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令和５年第３回定例会一般質問要旨 

                                       

９月５日(火) ９月６日(水) ９月７日(木)   ９月８日(金) 
 

１ 三 浦   行 
(日本共産党) 

 
２ 坂 本   崇 

(櫻鳴会) 
 
３ 佐 藤   哲 

(櫻鳴会) 
 
４ 畑 山   聡 

  (創和・公明) 
 
５ 竹 浪   敦 

 (創和・公明) 
 
６ 石 山   敬 

(創和・公明) 
 

７ 志 村 洋 子 
(創和・公明) 

 
８ 成 田 大 介 
 (弘前さくら未来) 
 
９ 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
10 松 橋 武 史 

 (櫻鳴会) 
 
11 齋 藤   豪 

(櫻鳴会) 
 
 

  
 

12 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
13 外 崎 勝 康 

(創和・公明) 
 
14 木 村 隆 洋 

(創和・公明) 
 
15 樋 川 篤 子 
(弘前さくら未来) 

 
16 蒔 苗 博 英 

(創和・公明) 
 
 

 
 

17 須 藤 江利加 
 (日本共産党) 

 
18 千 葉 浩 規 

 (日本共産党) 
 
19 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 

 
20 赤 平 泰 衛 
(弘前さくら未来) 

 
21 野 村 太 郎 

(無所属(東雲)) 
   

                                       

 

９月５日（火） 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 鳥獣害対策について。 

２ 市内道路上の白線標示について。 

３ 熱中症対策について。 

（１）生活保護世帯のエアコン購入補助につい

て。 

（２）公民館のエアコン設置について。 

 

○ 坂本  崇 議員 (一括方式) 

１ 宿泊税の導入について。 

２ ＤＸの促進について。 

３ 横断歩道の一時停止について。 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ 入札に関する事務処理ミスについて。 

（１）設計書の積算誤り等のミスは年間どの程

度あるのか。 

（２）検算する別の担当職員も誤りに気づけな

いということはどういうことを意味する

のか。 

２ マイナンバーカードについて。 

（１）市への申請数について。 

（２）全国で発生している一連の不都合は当市

でもあるのか。 

（３）マイナ保険証への切替え作業について。 

３ 岩木地区を取り巻く観光行政について。 

（１）百沢桜林への入り込み数について。 

（２）レッツウォークお山参詣中止のいきさつ

について。 

（３）嶽地区の温泉湯量問題について。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 禅林広場の整備について。 

２ 防災のための避難指示体制について。 

（１）避難指示周知のための具体的手段・ 

方法について。 

（２）避難指示周知体制の課題。 

（３）避難指示周知体制の課題に対する今後の

対策。 

３ 教員志望者の減少について。 

４ 小中学校のエアコンの設置状況について。 
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○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 市内小中学校の体育館開放及び利用につい

て。 

２ 市内小中学校のトイレ洋式化について。 

３ 保育園等での子育て支援について。 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 高齢者の居場所づくりについて。 

２ 公民館の利用状況について。 

３ 隣接より伸びた樹木の対応について。 

 

９月６日（水） 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 健康寿命について。 

２ 化学物質が身体に及ぼす影響について。 

３ 交通事故防止の安全対策について。 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）児童・生徒の健康対策について。 

（２）市立小中学校の環境整備等について。 

２ 市内児童公園等について。 

３ 岩木地区の地域・観光振興について。 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前の伝統行事、また観光資源としてのね

ぷたの在り方について。 

２ 上下水道事業における現状、そして今後に

ついて。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 集会所等、公共施設へのエアコン設置につ

いて。 

２ 学校プールについて。 

 

 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ 交差点名標識について。 

２ 市道維持管理について。 

３ 一方通行解除について。 

４ 自転車乗車時のヘルメットについて。 

 

９月７日（木） 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 指定管理者制度について。 

２ 世界遺産大森勝山遺跡について。 

３ 行政ＤＸについて。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ 災害対策について。 

（１）気象防災アドバイザー設置について。 

（２）個別避難計画について。 

（３）災害ケースマネジメントについて。 

（４）ドローンの活用について。 

２ マイナンバーカードについて。 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 当市の地域経済の現状について。 

２ 弘南鉄道大鰐線について。 

３ 市職員の人材確保について。 

４ 子供医療費完全無償化について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）英語力の向上について。 

（２）教育環境の改善について。 

（３）学校図書について。 

２ 道路・集積所の環境美化について。 
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○ 蒔苗 博英 議員 (一問一答方式) 

１ 高齢者の補聴器の購入と補助について。 

２ スマート農業のための衛星測位システム基

地局の設置について。 

３ 本年の熊出没状況と被害及び対策について。 

 

９月８日（金） 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 大森勝山遺跡について。 

２ 災害対策について。 

３ 農地・農業用施設災害復旧事業について。 

４ 国民健康保険について。 

５ 敬老大会について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 放課後児童健全育成事業(なかよし会)につ

いて。 

２ 弘南鉄道大鰐線について。 

３ 津軽藩士殉難に係る史実の伝承と友好都市

交流について。 

４ 雪対策について。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ 熱中症について。 

２ 狭隘道路の解消について。 

３ 市営住宅及び駅前住宅について。 

 

○ 赤平 泰衛 議員 (一括方式) 

１ 市職員の賃金改善について。 

（１）一般行政職の賃金水準について。 

（２）現業職員の賃金水準について。 

（３）会計年度任用職員の賃金水準について。 

２ ＬＩＮＥを活用した「市道路損傷等通報シ

ステム」の試験導入について。 

３ 他部局での自動応答システムの活用の展望

について。 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道の今後について。 

２ 旧弘前偕行社の今後について。 

３ 有害鳥獣対策について。 

 

 


